Communiqué du 2 février 2000

Présentation du Programme national de lutte contre le cancer

L'Observatoire de la parité entre les femmes et les hommes se félicite de la politique de santé conduite par le gouvernement en matière de cancérologie. Le programme national de lutte contre le cancer, annoncé le 1 février par Mesdames les Ministres Martine Aubry et Dominique Gillot, suscite une réelle satisfaction tout particulièrement lorsqu'il concerne les cancers féminins (cancer de l'utérus et cancer du sein).

Améliorer l'information, développer la prévention de telles maladies, favoriser leur dépistage auprès du plus grand nombre de femmes et plus encore chez celles qui n'ont pas encore, pour des raisons économiques, sociales et culturelles, adopté d'attitude préventive constitue un réel progrès que l'Observatoire de la parité salue.

Catherine Génisson

Députée du Pas-de-Calais Rapporteuse générale de l'Observatoire de la parité entre les femmes et les hommes